

Protokoll FSR-Mathematik

Sitzung vom 31.5.2001

1 Übungsraum Mitte

- Wiwis wollen den Raum
- Mathestudis nutzen regelmässig (Do Joachim lin. AAlg.; Mo ?)
- Idee: Bedarf betonen; mit Informatikern teilen

2 Evaluation

- Ende Juni neue Fragebögen
- Ergebnisse mit Kommentaren ins Netz → Möglichkeit: Profs können sich äußern
- Wichtig: Formulierung „Was war gut?“, „Was könnte besser sein?“
- Vorschlag: vor Fragebogenverteilung mit e-mails hinweisen
- Fragenvorschläge an Norbert bis 11.6.2001, danach Treffen zum Neuerstellen der Fragebögen
- Wolf:
 - besser auf Aufgaben vorbereiten / Hilfe für ÜA
 - Schwerpunkte, Idee bei Aufgabe betonen
 - Bezug zu UE (auch Fehler in Zetteln ausmerzen)
 - Gesprächsangebot an Wolf
 - vorher Ideen sammeln, Mi 12.00 Uhr in A'hof
 - wichtig: Erstis WS 01/02 (in Fragestunde) befragen

3 Bücher

- Bücher in den Übungsraum nach Mitte (Repititorium lin. Algebra I und Analysis I (Walter))
- in A'hof nutzlos → für Erstis sinnvoller → Joachim Bescheid sagen

4 Fahrkostenzuschuß Norbert

- Ersteinführung: Norbert dazu extra von Frankfurt/M (Praktikum) nach Berlin zurück
- FSR: unterstützt Anfrage von Norbert, er soll Antrag beim Finanzreferat stellen

5 Schränke

- Schränke für Fachschaft nutzen
- Steffen benachrichtigt Fr. Schulz

6 FSR-Neuwahl

- wichtig: regelmäßige FS-Fahrt, Treffen, Frühstück → studentisches Leben (Mitglieder für FSR werben)
- Joachim: anfragen bei Erstis → auch Veranstaltungen in Mitte
- aktuelle E-mail-Adressen erfragen → direkten Kontakt sichern
- Interessentenliste: Jan, Robert, Sebastian, Hella
- Zentrale Aufgabe: Mitte - Adlershof verbinden

Plan: Kandidaten werben, Treffen am 14.6. (18.00 Uhr Deponie) klären, ob Vollversammlung sinnvoll. Wenn ja, so forcieren! Wahl Ende Juni.

Variante: stets Vollversammlungen einrufen, um Beschlüsse fassen zu können

Idee: auch Professoren bitten, Infos weiter zu geben

7 Semesterabschlußfahrt

Dorit und Arthur wollen Semesterabschluß-Fahrt organisieren.
wie Bewerber:

- Flyer erstellen, Erstis ansprechen (Joachim), in VL ansprechen
- betonen: Zusammensein, nicht Fachschaftsarbeit

8 Schlüssel

- bei Fachschaft Liste verwalten (Adresse!)

- kein Schlüsselerantwortlicher bei Fachschaft
- Studis verpflichten sich, sich selbst abzumelden → auch Fachschaft teilt mit, wer noch aktiv ist
- wenn Studi Schlüssel will, so muß FSR beschließen

9 Kommissionen/Instirat

- Studi für Mitarbeit in Kommission werben
- Namen sammeln, bei Bedarf E-mail an Studis schreiben → E-mail-Verteiler!?
Listen, in denen sich Interessenten eintragen können (mit Hergen besprechen)

10 Mail-Account

- Infos an Studenten (Pool, FS-Raum) [Steffen]
- → Jan bringt es auf Homepage

11 Fragestunden

Jan und Joachim wollen im WS 01/02 weiter Fragestunden für Erstis anbieten.

12 Kühlschrank / Tafeleimer

- Kühlschrank kaputt → ev. kann Dorit (neuen) Gebrauchten besorgen